



Tournoi de bridge scolaire à Niort pour les 6èmes et 5èmes

publié le 31/12/2016

22 bridgeurs de 6ème et 5ème ont disputé jeudi 15 décembre au club de bridge de Niort un tournoi amical rassemblant des élèves de Niort et de Chauray.

En niveau 1 (1ère année de bridge), ils étaient 9 tables, soit 36 élèves à jouer 2 séances de 2 heures.

C'est la paire Maurane Boutron et Noah Dufour qui a remporté la première place, suivis par Hannah Giret et Félix Arnault.

En niveau 2, c'est la paire Gabriel Mottay et Séverin Gallard qui a gagné le tournoi.

Tous ces élèves apprennent le bridge à raison d'une heure hebdomadaire.

Le bridge est un jeu qui demande de la concentration, de la réflexion, et qui fait appel à beaucoup de calcul mental... une occasion de faire des maths en s'amusant !

Bravo à tous les participants pour leur comportement exemplaire à la table.

Rendez-vous à Royan le vendredi 12 Mai pour la finale régionale où se joueront les qualifications pour les finales nationales à Paris et Lyon.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.